

Noticias

Disponible la Revista SEOM 147 de octubre

Ya puede consultar el último número de la Revista SEOM de octubre. La portada y el reportaje central están dedicados a SEOM2023, un Congreso que, bajo el lema “+avances, personas, vidas”, ha repasado las novedades diagnósticas y terapéuticas de diferentes tumores, además de contar, por vez primera, con el espacio +personas, un área abierta a pacientes, familiares y población. Esta revista recoge también artículos sobre las nuevas Guías Clínicas SEOM y el informe *Formación en Oncología Médica: situación actual y recomendaciones*, además de un reportaje sobre la entrega de Becas, Proyectos y Premios SEOM 2023 y una entrevista con el **Dr. César A. Rodríguez**, nuevo presidente de SEOM. Asimismo, encontrará toda la actualidad de las Secciones y Grupos de Trabajo de SEOM, y de los Grupos Cooperativos.

[Más información](#)


CTO publica una actualización del manejo del paciente anciano con CRC

La revista *Clinical & Translational Oncology (CTO)* ha publicado el paper *Actualización del manejo del paciente anciano con cáncer colorrectal (CRC)*, un consenso elaborado por especialistas de la **Sección de Oncogeriatría de SEOM** y de los Grupos Cooperativos **TTD** y **GEMCAD**. Este artículo, que cuenta con la colaboración sin restricciones de **Merck** y **Servier**, está publicado en open access para facilitar su acceso y difusión.

[Artículo](#)

SEOM y Biosim firman un convenio para reforzar el conocimiento de los biosimilares

SEOM y la Asociación Española de Medicamentos Biosimilares (Biosim) han firmado un convenio para promover iniciativas colaborativas con el fin de reforzar el conocimiento de los biosimilares tanto a profesionales como a pacientes oncológicos. En este marco de trabajo se ha llevado a cabo la primera actividad, la creación y lanzamiento de un **vídeo sobre biosimilares** destinado a pacientes titulado **“Biosimilares en Oncología: ¿Qué son y qué aportan a los pacientes?”** y que se focaliza en dar a conocer las exigentes pruebas que deben pasar los biosimilares antes de su comercialización para garantizar su calidad, eficacia y seguridad. **Puede recomendar este vídeo a sus pacientes.**



SEOM comunica a la prensa los avances más importantes en cáncer de mama

Coincidiendo con la celebración hoy 19 de octubre del Día Mundial contra el Cáncer de Mama, SEOM ha enviado una nota de prensa y una infografía a los medios de comunicación destacando los avances más importantes que se han producido en cáncer de mama dentro de la campaña de la Sociedad ‘En Oncología, cada AVANCE se escribe con MAYÚSCULAS’.

[Infografía](#)
[Nota de prensa](#)

Informe SEOM de Evaluación de Fármacos de cemiplimab en cérvix metastásico

SEOM ha elaborado un nuevo Informe de Evaluación de Fármacos de cemiplimab (Libtayo®) en el tratamiento del cáncer de cérvix recurrente o metastásico en progresión a quimioterapia basada en platino. Este informe ha sido enviado a la Agencia Española del Medicamento y Productos Sanitarios (AEMPS) y puede consultarlo en la web de SEOM. Recordamos a la industria farmacéutica que es importante que notifiquen a SEOM la valoración positiva del CHMP de sus fármacos al ser el punto de partida que utilizamos para la elaboración de los Informes de Evaluación SEOM de Medicamentos.

[Informe](#)

Le esperamos en el stand de SEOM en ESMO2023

Le esperamos en el stand de SEOM durante el Congreso de ESMO 2023, que se celebrará en IFEMA Madrid del 20 al 24 de octubre. Los socios podrán utilizarlo como punto de encuentro con sus colegas europeos o nacionales y como área de descanso. El stand estará ubicado en el **pabellón 5 – S.534**, junto a los posters y frente al stand de ESMO, **del 20 al 23 de octubre.**



Participe en la encuesta sobre resiliencia en Oncología Médica

El **Grupo de Trabajo de Resiliencia de SEOM** le invita a realizar una **breve encuesta** que permita tener una “foto” de la **prevalencia del burnout en oncólogos médicos** en nuestro país. Con los resultados obtenidos, se ofrecerán recursos que puedan ser útiles para mejorar el bienestar de los socios de SEOM.

[Encuesta](#)

Segunda ronda de la Encuesta SEOM sobre diferencias de los pacientes según el sexo

La **Comisión SEOM de Mujeres en Oncología** puso en marcha hace unos meses un proyecto para analizar la influencia del sexo biológico en la epidemiología, clínica, evolución y pronóstico del cáncer. Para ello, se abrió una encuesta entre los socios de SEOM para valorar su impacto. Desde entonces se han llevado a cabo diferentes iniciativas y ahora ha llegado el momento de volver a valorar el impacto de este factor en la práctica clínica, siguiendo la línea de lo desarrollado por ESMO y ASCO con el fin de establecer puntos de encuentro e iniciativas que contribuyan a mejorar el desarrollo profesional y la calidad asistencial de los pacientes. Por ello, solicitamos responda atendiendo a su experiencia y a la **segunda ronda de la encuesta**. Le llevará menos de 5 minutos. Queremos identificar las modificaciones que haya podido haber y valorar dónde incidir para mejorar la calidad de vida de los pacientes. Este proyecto es posible gracias a la colaboración sin restricciones de **Organon**.

[Encuesta](#)

+mir

Programa de la Reunión de Tutores de Residentes de Oncología Médica 2023

Los Tutores de Residentes de Oncología Médica ya pueden inscribirse a la reunión que ha organizado el Grupo de Trabajo de Tutores de SEOM el próximo **28 de noviembre** en Madrid. Durante el encuentro, se analizará en diferentes talleres y conferencias, temas como la comunicación adaptada, el trabajo en equipo, la gestión del talento o el desarrollo de residentes más allá del tutor y las diferencias entre hospitalarias. Ya puede consultar el [programa](#). Para inscribirse, mande un email a: nataschaprah@seom.org, indicando si necesita traslado y desde dónde.

[Programa](#)

Abiertas las inscripciones al 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro para R4 y R5

Le animamos a inscribirse al 2º Curso SEOM +MIR: Liderando el futuro, dirigido exclusivamente a residentes de 4º y 5º año, que se celebrará los días **1 y 2 de febrero de 2024** en Madrid. Ya puede consultar el [programa científico](#) diseñado para ayudar a los residentes a adquirir nuevas habilidades y competencias en temas como comunicación, negociación en el entorno laboral, salidas profesionales etc. todo en pro de la mejora de la calidad asistencial a los pacientes. El número de plazas disponibles es de 70.



XVIII Curso SEOM para R1 y R2, el 29 de febrero y 1 de marzo de 2024 en Valencia

El XVIII Curso SEOM para Residentes ‘Control de Síntomas y Terapias de Soporte’, dirigido a residentes de los primeros años (R1 y R2), se celebrará el **29 de febrero y 1 de marzo de 2024** en Valencia. Le animamos a consultar el [programa científico](#). **El plazo de inscripción se abrirá el próximo 8 de enero de 2024.**



De Socio a Socio

El **Dr. Jesús García-Foncillas** le comunica que los días 2 y 3 de febrero tendrá lugar en Madrid la quinta edición del **Oncology quality care symposium**.

[Más información >](#)

2
nov

Artículos Científicos

J Clin Oncol. 2023 Oct

Patritumab Deruxtecan (HER3-DXd), a Human Epidermal Growth Factor Receptor 3-Directed Antibody-Drug Conjugate, in Patients With Previously Treated Human Epidermal Growth Factor Receptor 3-Expressing Metastatic Breast Cancer: A Multicenter, Phase I/II Trial

[Comentario](#)

[Comentario](#)

Lancet Oncol, published online October 13, 2023

Pembrolizumab plus lenvatinib in second-line and third-line patients with pleural mesothelioma (PEMMELA): a single-arm phase 2 study

[Comentario](#)


Copyright © 2023 Sociedad Española de Oncología Médica, Todos los derechos reservados.

Dónde estamos
C/ Velázquez, 7 - 3ª Planta - 28001 Madrid, España
Telf: 91 577 52 81

Horario de atención
Lunes a Jueves 9:00 - 18:30 h
Viernes 9:00 - 14:30 h

Suscripción newsletter

Sus datos de carácter personal se van a tratar con la finalidad de mantenerle informado acerca de nuestra actividad corporativa en sentido amplio y para enviarte información sobre temas de actualidad relacionados con la oncología médica que consideremos que pueda resultar de su interés, así como para enviarte nuestros boletines electrónicos e información en tanto no se dé de baja, lo que podrá hacer en cualquier momento que lo desee enviándonos un email a dpo@seom.org. No cedemos sus datos a terceros salvo en los casos previstos en la legislación vigente o por usted consentidos.

Igualmente, podrá ejercer sus derechos de acceso, rectificación, limitación, portabilidad, oposición y supresión, en cualquier momento escribiéndonos a la atención del Delegado de Protección de datos de la Sociedad Española de Oncología Médica (SEOM), dpo@seom.org. Para resolver sus dudas en materia de protección de datos se puede dirigir a nuestro Delegado de Protección de Datos o a la autoridad de control: la Agencia Española de Protección de Datos.

[Solicitar baja](#) | [Contacto](#)